

FE DE ERRORES

Los autores del artículo «Aproximación a los pesos de calidad de vida de los ‘años de vida ajustados por calidad’ mediante el estado de salud autopercebido», publicado en GACETA SANITARIA en el número 6 (volumen 20 de 2006), han advertido un error en la filiación de los autores. La filiación correcta es:

Anna García-Altés^{a,b,c} / Jaime Pinilla^d / Salvador Peiró^a

^aFundación Instituto de Investigación en Servicios de Salud, Valencia, España; ^bAgència de Salut Pública de Barcelona, Barcelona, España; ^cDepartament de Pediatria, d'Obstetrícia i Ginecologia i de Medicina Preventiva, Universitat Autònoma de Barcelona, España; ^dDepartamento de Métodos Cuantitativos en Economía y Gestión, Universidad de Las Palmas de Gran Canaria, España.

La modificación se ha incorporado en el PDF del artículo, disponible en www.doyma.es/gs